



NOTICIA DE NUESTRO DECANO

El criptanense Ángel Luis González Olivares es elegido nuevo Decano del CDL de Castilla-La Mancha

El joven criptanense Ángel Luis González Olivares suma un nuevo cargo a su dilatada carrera profesional como docente y empresario tras ser nombrado nuevo Decano del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Castilla-La Mancha.

Un cargo que ostentará hasta el próximo año 2027 y que compaginará con su labor al frente de la dirección y gerencia del Grupo de Integración ALMIDA.

Doctor en Ciencias de la Educación con Premio Extraordinario de Doctorado por la Universidad Complutense de Madrid; Licenciado en Pedagogía y Psicopedagogía, y Máster en Intervención Psicoterapéutica por la UNED, González asume esta nuevo cargo con el firme compromiso de “consolidar el progreso del Colegio buscando la defensa de la profesión, la protección y el respeto a nuestros colegiados y colegiadas”.

Un compromiso que Ángel Luis González vincula a su pasión por la enseñanza y el aprendizaje, especialmente de aquellas personas con capacidades diferentes. Vocación que traslada a su labor dentro del Grupo de Integración ALMIDA o como vicepresidente de la Confederación Nacional de Centros Especiales de Empleo (CONACEE).

Perseverancia, paciencia y estrategia son las palabras que resumen la amplia trayectoria de Olivares tanto en el campo de la enseñanza como en la gestión empresarial. Cualidades que ahora desarrollará también como Decano del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Castilla-La Mancha, cuya junta de gobierno se renovó tras la celebración de elecciones y la toma de posesión del pasado sábado, 22 de abril.



Fuente: Manchainformacion.com